

Es laden ein:

SPD Esslingen

SPD-Gemeinderatsfraktion

Kontakt:

Katharinenstraße 21

73728 Esslingen

Tel.: 0711 - 35 20 02

Fax: 0711 - 35 45 31

info@spd-esslingen.de

www.spd-esslingen.de

In der Reihe „Esslinger Ministergespräch“, die mit Aufnahme der Regierungsarbeit der neuen grün-roten Landesregierung ins Leben gerufen wurde, konnte die SPD Esslingen bisher folgende Ministerinnen in Esslingen begrüßen:

Bilkay Öney, Ministerin für Integration.
Veranstaltung: „Was kann Esslingen für die Integration tun?“

Gabriele Warminski-Leitheußer, Kultusministerin. Veranstaltung: „Bildungsaufbruch – gemeinsam gestalten!“



Reinhold Gall, MdL
Innenminister von Baden-Württemberg

3. Esslinger Ministergespräch

Einladung

**“Die Polizei reformiert sich –
wird Esslingen dadurch (un)sicherer?”**

mit

Reinhold Gall, MdL

Innenminister von Baden-Württemberg

Dienstag, 24. April 2012
19:30 Uhr
Altes Rathaus Esslingen



■ Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Polizeistrukturereform nimmt konkrete Formen an. Mit der Umwandlung der Organisationsstruktur der Polizei wird vieles versprochen: die Anpassung der Polizei an neue Kriminalitätsformen; die effizientere Bündelung von Kompetenzen; die Erhöhung der Präsenz der Polizei auf der Straße.

Für viele Mitbürgerinnen und Mitbürger stellen sich damit aber auch Fragen: Geht die Reform wirklich nicht auf Kosten der Sicherheit für die Bürger? Wenn sich die Organisation auf weniger Zentren beschränkt, werden dann die Wege der Polizei zur mir nicht länger? Wie wird eine schnelle und kompetente Polizei vor Ort sichergestellt?

Für die Esslingerinnen und Esslingen: Verliert die Stadt nicht eine wichtige Einrichtung, wenn die bisherige Polizeidirektion in eine Kriminalpolizeidirektion umgewandelt wird? Denn die Zusammenarbeit der örtlichen Behörden mit der Polizei soll weiterhin gut bleiben.

Welche Frage haben Sie? All dies wollen wir gerne zusammen mit Ihnen und dem SPD-Innenminister von Baden-Württemberg, Reinhold Gall, erörtern. Es würde uns daher freuen, wenn wir Sie am 24. April im Alten Rathaus begrüßen könnten.



Matthias Schröer
Vorsitzender SPD Esslingen



Andreas Koch
Vorsitzender Gemeinderatsfraktion

**“Die Polizei reformiert sich –
wird Esslingen dadurch (un)sicherer?”**

Dienstag, 24. April 2012, 19:30 Uhr
Altes Rathaus Esslingen
Schickhardthalle

Begrüßung

Matthias Schröer

Vorsitzender der SPD Esslingen

Einführung

Wolfgang Drexler, MdL

Stellvertretender Präsident
des Landtags von Baden-Württemberg

Referat zur Polizeireform

Reinhold Gall, MdL

Innenminister von Baden-Württemberg

Moderierte

Publikumsdiskussion

Moderation:

Dr. Theo Rombach

Esslingen

Verabschiedung

Richard Kramartschik

Stellvertretender Vorsitzender
der SPD-Gemeinderatsfraktion